
Marihuana medicinal: efectos en el cuerpo humano

- Beneficios y riesgos de la marihuana medicinal y, además, estudios realizados en torno a este tema



https://www.actasanitaria.com/industria-farmaceutica/marihuana-medicinal-efectos-en-cuerpo-humano_200329...

Martes, 26 julio 2022

Marihuana medicinal es un término que cada día tiene más poder, especialmente entre las personas que consumen esta hierba, ya que quieren que se legalice, porque, según ellos, ofrece muchos más beneficios que un simple estado de relajación.

Debido a esto, se han realizado una gran cantidad de estudios para determinar los efectos en el cuerpo humano de la marihuana medicinal y, aunque ciertamente se ha llegado a comprobar que esta ofrece ciertos beneficios, no ha logrado convencer del todo a la sociedad, ya que en muchos países aún es ilegal su consumo, porque trae consigo efectos secundarios poco favorables para el organismo.

Es por eso que, a continuación, te indicaremos los beneficios y riesgos de la marihuana medicinal y, además, mencionaremos un par de estudios realizados en torno a este tema.

Beneficios de la marihuana medicinal

El **cannabis** ha sido sometido a una gran cantidad de estudios con el fin de ser utilizado como tratamiento para curar o eliminar ciertas afecciones de salud, es por eso que muchas personas optan por tener un cultivo de semillas fermentadas en casa.

No obstante, una de las razones por las que no se ha legalizado por completo, pese a que esta hierba es bastante buena, es que el THC que la compone produce un efecto psicoactivo en el organismo; sin embargo, se ha comprobado que la marihuana ofrece los siguientes beneficios:

- **Aliviar el dolor:** lo cual aplica desde dolores por lesiones hasta los crónicos.

- **Evita náuseas y vómitos:** se dice que es la mejor opción para las personas que sufren de cáncer, ya que los vómitos y náuseas desaparecen en gran medida.
- **Aumento del apetito:** es común que las personas que sufren de VIH/SIDA y cáncer pierdan mucho peso, ya que no comen lo suficiente por el simple hecho que pierden el apetito, y para ello la marihuana medicinal es la opción ideal, porque esta genera en la persona deseos de comer.
- **Reducción en la presión de los ojos:** al tener esta propiedad, es ideal para las personas que sufren de glaucoma, no obstante su efecto es bastante corto.

Por otra parte, hay estudios que indican cómo ayuda la marihuana medicinal según growbarato, indicando así que es un potente:

- Ansiolítico
- Antioxidante
- Anticonvulsionante
- Incitador del sueño
- Regulador del sistema inmunitario

Riesgos de la marihuana medicinal

La marihuana, además de tener beneficios, trae consigo muchos riesgos y los enumeramos a continuación:

- Hace que los latidos del corazón sean muy rápidos y no tengan regularidad.
- Provoca mareos.
- Hace sentir a la persona en un estado de somnolencia
- El individuo tiene reacción tardía.
- Provoca mucha sensación de bienestar.
- Ocasiona pérdida de memoria a corto plazo.
- Los individuos no logran concentrarse.
- Genera estados de confusión.

Estudios sobre la marihuana medicinal

Aunque los estudios realizados en el **cannabis** no ha permitido que este sea administrado como medicamento, se aprobó el uso de cannabidiol como anticonvulsivo y el dronabinol para tratar náuseas y vómitos.

Por otra parte, un estudio realizado en 2017 donde participaron alrededor de 16 expertos en distintas áreas de salud, otorgaron un informe con más de 100 conclusiones donde se logró determinar que los efectos para disminuir el dolor en adultos es verdadero, al igual que ayuda a la reducción de náuseas o vómitos.

Sin dejar de lado que también se logró determinar que ofrece beneficios en la regulación del sueño en personas con trastornos asociados a este, no obstante, las evidencias fueron bastante limitadas.

Del mismo modo, se determinó que no hay evidencias suficientes sobre el aumento de apetito en personas con cáncer o SIDA. Para culminar, se estableció que no existe muestra alguna entre la relación del **cannabis** y la aparición de cáncer.

Sin embargo, sí se demostró que cuando la hierba es fumada, puede provocar bronquitis o problemas respiratorios, de igual forma, fueron muchos factores que resultaron positivos y negativos durante el estudio, y uno de los riesgos que más se destaca es el deterioro del aprendizaje y la pérdida de memoria.